



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

POLICIACO

Síntesis informativa





FUE LLEVADO A UN HOSPITAL

Balean a sujeto en cabeza y pecho

Motocicarios abrieron fuego contra víctima en la colonia Atlampa

KARLA RIVAS

Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, acudieron a una emergencia registrada en la calle Nopal, colonia Atlampa, en la alcaldía Cuauhtémoc, donde reportaron a una persona lesionada por disparos de arma de fuego.

Al lugar arribó una ambulancia, cuyos paramédicos atendieron a un sujeto al que diagnosticaron con lesión de bala en cabeza y pecho, por lo que fue trasladado a un hospital para su atención médica inmediata.

Las primeras versiones señalan que el joven posiblemente se dedicaba a la venta de tenis afuera de la Plaza San Cosme, en un puesto semifijo, en la colonia Santa María la Ribera, así como a la venta de pan por las noches, en la misma Calle del Nopal por motivos de la pandemia.

Sus familiares refirieron que llegaron tres personas a bordo de motocicletas y un sujeto con vestimenta color negro, efectuó los disparos contra el afectado.

De los hechos tomó conocimiento el agente del Ministerio Público, quien inició las investigaciones correspondientes



La agresión ocurrió en la calle Nopal, colonia Atlampa, en la alcaldía Cuauhtémoc /FOTO: CORTESÍA



POR AJUSTE DE CUENTAS

EJECUTAN A HOMBRE EN LA CUAUHTÉMOC

Sujetos armados llegaron a atacarlo al interior de su domicilio

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre murió al ser atacado a balazos al interior de su domicilio en calles de la colonia Atlampa, en la alcaldía Cuauhtémoc.

Los hechos ocurrieron durante la madrugada en una vecindad ubicada en calle Nopal casi esquina con Pino, en la colonia Atlampa, a donde llegaron sujetos armados y le dispararon a su víctima.

Al lugar arribaron servicios de emergencia, quienes le brindaron atención médica a al lesionado y lo trasladaron a un hospital cercano, donde desafortunadamente perdió la

HUYEN

La policía no logró capturar a ninguno de los responsables del ataque armado



El crimen provocó gran movlización de la policía

vida a los pocos minutos.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acordonaron la zona e iniciaron un operativo para dar con los presuntos responsables, pero éstos lograron darse a la fuga

con rumbo desconocido.

Hasta el momento se desconoce el móvil del crimen, sin embargo, por la forma en que sucedieron los hechos, la policía presume que se trató de un ajuste de cuentas.



Mujer asalta unidad de transporte

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Una mujer fue capturada tras asaltar una unidad de transporte público junto con dos cómplices, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

El robo ocurrió en las calles Ticomán y Manizales, en la colonia Lindavista, donde los asaltantes abordaron la unidad de transporte público, a la altura de Juan de Dios Batiz y comenzaron a despojarlos con lujo de violencia de sus pertenencias a los usuarios.

Una vez cumplido su cometido, los asaltantes intentaron darse a la fuga, pero los usuarios del microbús siguieron a los delincuentes y lograron capturar a Brisa "N", de 18 años de edad, en las calles de Salamina y Manizales, colonia Lindavista, a la que trasladaron a la Agencia del Ministerio Público correspondiente.

Las afectadas María "N", de 25 años y Karla "N" de 36 años, reconocieron a la detenida como una de los delincuentes que los despojaron de sus pertenencias.

Las autoridades judiciales investigan si la detenida ha participado en otros asaltos cometidos contra pasajeros en esa zona.

OBJETOS



La mujer llevaba en su poder varias de las pertenencias de las que despojaron a sus víctimas



La dama resultó una fichita

